



白岡市議会議員

渡辺 そういちろう

市政通信 新年号



本年もよろしくお願ひ致します。

白岡駅周辺の整備を前に進めよう!

白岡市では国からの補助を得て白岡駅周辺の整備を進めていく予定です。「駅前広場の拡張」や「駅からの道路整備」を進めていく事が計画されています。

具体的に計画されている事

- 西口駅前ロータリーの整備
- 西口から栗橋線までの道路整備
- 西口にエレベーターを設置
- 東口駅周辺の街路灯の整備
- 東口から春日部菖蒲線までの道路整備



渡辺の視点

開発は道路だけ作ればいいわけではありません。民間投資を誘発できるような整備を進めていく必要があります。そのためにも都市計画のプロも含め魅力的なグランドデザイン(将来デザイン)を作る必要があると訴えています。また計画倒れにならないよう進捗管理が必要です。(議会・全員協議会にて提言)



デジタル化が前に進みました!

議会の一般質問で渡辺が取り上げた「押印廃止」や「申請手続きのオンライン化」、「市役所でのキャッシュレス決済」の実施が決まりました。



議会でも押印の廃止!

議会運営委員長として議案提案を行い、議会での不要な押印廃止の条例改正を行いました。また規約を作り、会議へのPC持ち込みも可能になりました。議会デジタル化への第1歩です。

デジタル化が進むと、どうなるの??

行政のデジタル化を進めていくことで業務の効率化や経費削減等に繋がります。また役所の手続きが簡単になり、利便性向上が図られます。

申請などがラクになり、無駄な費用も削減!



市のいじめ対策は?

白岡市いじめ防止対策推進委員会の条例改正があり、新たに委員会に法務局関係者が加わりました。

いじめ防止対策推進委員会とは

白岡市内の小中学校のいじめ対策に取り組む専門委員会です。警察やPTA関係者を含む10名の委員で構成されます。



渡辺の視点

以前から専門性を持った委員の参画の必要性を提言していましたので、体制が充実するのは良い事だと考えます。しかし委員会の開催頻度が低い事は問題です。昨年は1回しか開催されていません。学校現場の情報共有も十分に行われているのか疑問です。いじめの防止、早期発見、迅速な対応のために委員会の活発化と実効性の確保が必要と指摘しています。

形だけでは意味がない!



このままでいいのか!?

大山・菁莪地域の未来

【渡辺そういちろうの一般質問】

駅から遠い大山・菁莪地域は人口減が課題

渡辺(質問) 大山・菁莪地域で今後10年どういった取り組みを進めていくか。具体的な政策を進めるべきだ。

市の答弁 第6次総合振興計画で大山・菁莪地区の土地利用の方向性を示し、計画を推進する事により魅力ある地域づくりを進めていきたい。

渡辺(質問) 地域活性化のためには具体的かつ総合的な取り組みが必要だ。特に人口維持のための政策を進めるべきと考える。優良田園住宅制度の活用等も検討し、自然環境を活かして移住・定住できる仕組みづくりを推進できないか。

市の答弁 議員提案の制度は持続可能な地域社会を目指すうえで可能性を持った施策と思う。定住人口の維持を目指し、地域の魅力向上に繋がる取り組みを研究する。

優良田園住宅制度とは

市街化調整区域でも基準を満たせば新たな住宅を建設できる制度。飯能市では農村部でこの制度を活用し、新たな人口を獲得している。

学校も生徒数が減少している。
具体的な対策が早急に必要!



飯能市の事例
(出典:飯能市HP)

柴山のコスモス祭り

公共交通の課題に取り組む! 〈新風の会の活動〉



12月議会にてバス運行に関する請願が可決(採択)されました!

白岡市は公共交通の充実が課題です。新風の会では地域の方々とともに、民間主導によるバス運行実現に向け活動しています。先日はバスの試験運行を行い、多くの住民の方にご参加頂きました。

のりあい交通の改善と共に、新たな公共交通の在り方についても研究を進めています!

渡辺そういちろう 活動の記録



市政報告会を開催

渡辺そういちろうPROFILE

IT企業勤務を経て、元復興大臣平沢勝栄の公設秘書として政治活動に参加。2015年春より白岡市議会議員として活動。現在2期目。明治大学大学院ガバナンス研究科卒業。公共政策修士。

渡辺そういちろう 検索
にて是非ご検索ください!



ブログやSNSも
更新中!



新型コロナワクチン 3回目の接種は?

新型コロナウイルスワクチンの追加接種(3回目接種)が始まっています。2回目接種から8か月後を目安に、順次接種券が発送されます(例:3月に2回目を打った方は11月に接種券が届き、12月に接種が行われる予定)。ワクチンはファイザー社のものが使用され、病院や診療所での個別接種を中心進められる予定です。(12月16日時点)

白岡の感染状況も落ち着いてきています。(新規感染者数も11月はゼロでした)再拡大については正しく恐れ、引き続きマスクや消毒等の感染対策を講じながら日常生活を送りましょう!

